

JAYANT SINHA

Renowned expert on India's IT/BPO and Telecom sectors; Former Managing Director at Courage Capital Management, where he led Global Technology and India-related investing for a billion dollar global special situations hedge fund; Indian Member of Parliament & Management Consultant.

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Tn. Jayant Sinha adalah anggota Partai Bharatiya Janata (BJP) Parlemen Nasional India dari Hazaribagh, Jharkhand. Dia memenangkan kursinya dengan selisih lebar sekitar 160.000 suara pada Mei 2014 dan mewakili daerah pemilihan 2,5 juta orang. Dia telah dinominasikan oleh BJP untuk melayani di Komite Parlemen utama termasuk Komite Akuntan Publik, Komite Tetap Keuangan, dan Komite Konsultasi tentang Komunikasi dan Teknologi Informasi. Dia juga telah dipilih oleh Ketua Parlemen India untuk mewakili Grup Asia-Pasifik di Sub Komite Antar-Parlemen untuk Pembangunan Berkelanjutan, Keuangan, dan Perdagangan. Selain itu, Shri Sinha adalah salah satu juru bicara untuk BJP pada topik ekonomi dan bisnis.

Topics

- Asia
- Business
- Business & Management
- Communications
- Finance
- Information

Sebelum berkarir di layanan publik, Bpk. Sinha adalah Mitra di Omidyar Network (ON) dan Direktur Pelaksana Omidyar Network India Advisors, di mana ia memimpin keseluruhan strategi investasi dan operasi di India. Dia juga bertugas di lima anggota Komite Eksekutif global Omidyar Network. ON adalah perusahaan investasi dampak terkemuka di dunia dengan sekitar \$ 750 juta modal yang dikerahkan. Dengan kantor di Johannesburg, London, Mumbai, Silicon Valley, dan Washington DC, ON telah melakukan investasi perintis dalam organisasi seperti Wikipedia, Kiva, Donor Choose, Penerbitan FM, Quikr, Akademi Jembatan, dan d.light. ON didirikan oleh Pam dan Pierre Omidyar (Pendiri dan Ketua, eBay).

Tn. Sinha memiliki lebih dari 25 tahun pengalaman dalam investasi dan konsultasi strategi serta pemahaman yang mendalam tentang mengelola investasi dan memberi nasihat kepada bisnis di seluruh dunia. Dia telah bertugas di dewan iMerit, Aspiring Minds, desain d.light, Treehouse (publik), Agni Energy, dan STCI Finance. Dia terpilih untuk bertugas di Dewan Penasihat Global Korporasi Keuangan Internasional di Washington DC. Dia adalah Ketua Pendiri Dewan Investor Dampak India.

Tn. Sinha adalah seorang ahli terkenal di bidang IT / BPO dan Telekomunikasi India dan menulis dua laporan berpengaruh Nasscom-McKinsey pada tahun 2000 dan 2005. Ia telah memberi saran kepada pemerintah India tentang kewirausahaan dan bertugas di Komite Penasihat untuk Kementerian Keuangan dan Telekomunikasi dan Komisi Perencanaan. Tn. Sinha telah dikutip secara luas di media global termasuk The Economist, The Wall Street Journal, BusinessWeek, The New York Times, CNN, Bloomberg, dan CNBC. Esai dan artikelnya telah diterbitkan di Harvard Business Review, McKinsey Quarterly, Financial Times, Times of India, Indian Express, Panchjanya, Prabhat Khabar, dan Economic Times.

Sebelum bergabung dengan Omidyar Network, Bpk. Sinha adalah Managing Director di Courage Capital Management, di mana ia memimpin Teknologi Global dan investasi terkait India untuk dana lindung nilai situasi khusus global yang bernilai miliaran dolar. Tn. Sinha bergabung dengan Courage Capital pada tahun

2006 setelah dua belas tahun bekerja di McKinsey & Company, di mana ia menjadi Mitra di kantor Boston dan Delhi. Di McKinsey, Bpk. Sinha memimpin Praktek Perangkat Lunak & Layanan TI global.

Tn. Sinha memiliki gelar MBA dengan Perbedaan dari Harvard Business School, MS dalam Manajemen & Kebijakan Energi dari University of Pennsylvania, dan Sarjana Teknologi dengan Perbedaan dari Indian Institute of Technology, Delhi.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988